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экономика

«Газпрому» присвоен высший 
кредитный рейтинг от китайского 
агентства 
крупнейшее китайское рейтинговое агентство 
Dagong Global Credit Rating оценило долгосроч-
ный кредитный рейтинг оао «газпром» на самом 
высоком уровне «ааа». 

общество

Киев планирует ввести 
для граждан РФ въезд 
по загранпаспортам 
если проект закона будет принят, граждане 
рФ не смогут въезжать на украину, находиться 
и перемещаться по ее территории на основе 
паспорта гражданина рФ или свидетельства о 
рождении (дети до 14 лет) с указанием  
принадлежности к гражданству рФ.

новости

Роспотребнадзор реко-
мендует россиянам при 
посещении Китая и Индии 
делать прививки от гриппа  
в этих странах обнаружены вспышки 
птичьего и свиного гриппа, делать 
прививки необходимо за три - четы-
ре недели до поездки.

Кирилл ШевченКо  �

Мы продолжаем расска-
зывать о рубежах, достигну-
тых ульяновской экономикой 
за последние десять лет - 
срок, на протяжении которого  
Сергей Морозов возглавляет 
область. Сегодня речь пойдет 
о сельском хозяйстве.

Как бы тяжело не при-
ходилось местным сель-
хозтоваропроизводителям, 
практически все показатели 
- от средней урожайности до 
инвестиций - за минувшее 
десятилетие показали уве-
ренный рост. 

Начнем с того, что за это 

время в разы выросла бюджет-
ная поддержка ульяновского 
агропрома.

Если за 2001 - 2004 годы 
из федерального и областного 
бюджетов на поддержку АПК 
в среднем было выплачено по 
232 миллиона рублей, то в пе-
риод 2010 - 2014 годов цифра 
увеличилась до 1,6 миллиар-
да, что в 6,9 раза больше.

Рост финансирования из 
областного бюджета увели-
чился в 2,6 раза (453 миллио-
на против 177 миллионов), из 
федерального бюджета - в 18,6 
раза (1,22 миллиарда против 
55 миллионов рублей). 

Стабильно развивается 

растениеводство - ежегод-
но увеличиваются посевные 
площади. В 2013 году общая 
посевная площадь в хозяй-
ствах всех категорий состави-
ла 1 миллион 13,4 тысячи га 
(102 процента к 2012 году). 
В 2014 году - 1 млн 8 тыс. га. 
Этот размер посевной площа-
ди - более одного миллиона 
гектаров - наивысший для 
Ульяновской области начиная 
с 2002 года. По сравнению с 
2004 годом посевные площа-
ди выросли на 183 тысячи га, 
или на 22 процента. Стабиль-
но возрастает урожайность 
сельскохозяйствен-
ных культур.

Шесть лет подряд  
область собирает более миллиона тонн зерна
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Юрий Шопин:
Пять гонок -  

пять медалей!
Достижения ульяновского спорта  

пополнились биатлонным «золотом» Универсиады
актуально стр. 3

нелли Хачатрян  �

Всего одна дорога  отделяет учени-
ков 37-й школы от места, где  создаются 
высокие технологии. Но, как выясни-
лось, до недавнего времени об этом зна-
ли немногие… 

Сегодня каждый   второй подро-
сток умело ориентируется в Интернете, 
может с закрытыми глазами собрать-
разобрать системный блок, но  почти 
все они теряются  при выборе будущей  
профессии. «Не секрет, что множество 
ульяновских школьников покидают 
родной город сразу после последнего 
звонка, получив неплохие баллы по 
ЕГЭ. Причину этого мы видим в том, что 
родители, а за ними и сами выпускники, 
не видят перспектив в Ульяновске. Мы 
считаем, что это не так. Предприятия 

и фирмы нашего родного города могут 
создавать и уже сегодня предлагают 
достойные, высокотехнологичные ра-
бочие места. У нас большое количество 
IT-компаний, работающих на россий-
ском и мировом рынках. Мы обнару-
жили разрыв, несоответствие  между 
тем, что ребята видят своими глазами и 
узнают в школе, и тем, что реально про-
исходит на рынке, - рассказал генераль-
ный  директор группы компаний  ITM 
Камиль Калимуллин, - и решили прово-
дить у себя экскурсии  для школьников,  
рассказывать  и показывать, что такое  
IT-компания и чем она занимается».  

Обычный с виду офис, привычные 
компьютеры -  школьников этим не 
удивишь, а вот что творится на рабочих 
экранах  айтишников - интерес-
но стало всем.  

Как соединить рынок труда  
и будущих специалистов 
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Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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фотофакт
Кирилл ШевченКо  �

Вторая очередь инве-
стиционного проекта ООО 
«РОС-Бекон» реализуется в 
селе Назайкино Тереньгуль-
ского района. 

Как доложил главе ре-
гиона генеральный директор 
ООО «РОС-Бекон» Алек-
сей Адаменко, вторая произ-
водственная площадка будет 
введена в эксплуатацию в 
2016 году. Здесь планируется 
разместить репродукторную 
ферму-мультипликатор на 
2400 свиноматок с откормоч-
ным цехом, а также убойный 
цех мощность 40 голов в час 
и производство полуфабри-
катов в объеме пяти тонн в 
сутки. «Общий объем инве-
стиций составит порядка 1,2 
миллиарда рублей, ежегодные 
налоговые поступления в бюд-
жеты всех уровней при вы-
ходе предприятия на полную 
мощность будут составлять 
более 44 миллионов рублей, 
на предприятии планирует-
ся создать 90 новых рабочих 
мест», - рассказал Адаменко.

Напомним, первая оче-
редь инвестпроекта в селе 
Красноборск того же района 

реализована в установленные 
проектом сроки. Торжествен-
ное открытие свинокомплек-
са состоялось 10 июля 2014 
года. Он рассчитан на едино-
временное содержание 1260 
свиноматок, что соответству-
ет реализации 30 тысяч голов 
свиней в год. Объем инвести-
ций в проект составил более 
700 миллионов рублей.

 «В нынешних условиях 
для нас как никогда важно 
обеспечивать себя продукта-
ми питания отечественного 
производства. Сегодня мы 
приступаем к строительству 
второй очереди свиноком-
плекса ООО «РОС-Бекон». 
Этот инвестиционный про-
ект - часть приоритетной 
общегосударственной по-
литики ипмортозамещения. 
Для Ульяновской области он 
является особо значимым и 
актуальным, поскольку будет 
способствовать дальнейшему 
развитию животноводческой 
отрасли региона, а также по-
зволит существенно повысить 
продовольственную безо- 
пасность региона», - заявил 
Сергей Морозов.

Кроме того, он под-
черкнул, что дальнейшая 

реализация проекта даст 
старт комплексному разви-
тию сельской территории. 
«В Назайкино придет газ, 
будет построена дорога, в 
плане благоустройства на-
селенный пункт полностью 
преобразится. В  село будут 
привлечены молодые спе-
циалисты, стабильный доход 
которых позволит создавать 
новые семьи, а это приведет 
к улучшению демографи-
ческой ситуации в Терень-
гульском районе», - отметил  
губернатор.

В частности, в рамках 
программы «Устойчивое раз-
витие сельских территорий» 
в Назайкино будут установ-
лены детские и спортивные 
площадки, планируется 
строительство модульного 
фельдшерско-акушерского 
пункта, а также будет произ-
веден капитальный ремонт 
Дома культуры.

Эксперты профильного 
ведомства уже рассмотрели и 
актуализировали «дорожную 
карту» по реализации про-
екта ООО «РОС-Бекон», а 
также обсудили этапы строи-
тельства нового свиноводче-
ского комплекса.

Губернатор ознакомился 
с пищевым инвестпроектом 
Политика импортозамещения  
в агропроме

ГеорГий Кузнецов  �

Вчера Нижегородский международный 
аэропорт Стригино возобновил пассажирские 
авиаперевозки в рамках развития региональ-
ной маршрутной сети Приволжского феде-
рального округа. 

Утром в рамках федеральной программы 
субсидирования региональных перевозок из 
Нижнего Новгорода вылетел рейс в Пермь, а 
в 17.00 - в Ульяновск.

Сегодня стартуют полеты в Ижевск, Ниж-
некамск и Саратов.

Напомним, программа развития регио-
нальных перевозок в ПФО в 2015 году преду-
сматривает выполнение субсидированных 
рейсов из Нижнего Новгорода по семи на-
правлениям - в Киров, Пензу, Ижевск, Ниж-
некамск, Пермь, Саратов и Ульяновск. На-
значенным перевозчиком по программе стала 
авиакомпания «Декстер». В январе перевоз-
чик выполнял рейсы в Киров и Пензу, а теперь 
в маршрутную сеть вошли пять направлений, 
полеты по которым в 2014 году выполняла 
авиакомпания «Ак Барс Аэро», отказавшаяся 
по финансовым причинам от лицензии. 

Все рейсы по ПФО авиакомпания «Дек-
стер» будет выполнять на восьмиместных 

турбовинтовых самолетах Pilatus PC-12 (про-
изводство Швейцария, дальность полетов - до 
2000 км, макс. скорость - 519 км/час). Купить 
билеты можно на сайте аэропорта Стригино.

Рейсы «Нижний Новгород - Ульяновск» 
запланированы еженедельно на понедельник, 
среду и пятницу с вылетом в 17.00 и прилетом 
в 18.15.

Рейсы «Ульяновск - Нижний Новгород» 
(те же дни) - вылет в 14.40, прибытие - в 16.00.

Вчера же авиакомпания Red Wings сооб-
щила об открытии рейсов «Ульяновск - Сим-
ферополь».  

Авиакомпания открывает продажу би-
летов на регулярные рейсы из Ульяновска в 
Симферополь и обратно с 7 июня текущего 
года. Перелет из Ульяновска в столицу Крыма 
обойдется пассажирам в 4 850 рублей с учетом 
всех сборов, а время в пути составит 2 часа 10 
минут. Рейсы будут осуществляться один раз 
в неделю, по воскресеньям в 16.20.

Отметим, что перелеты будут осущест-
вляться только летом и на самолетах Ту-204, 
собранных в свое время на ульяновском  
«Авиастаре».

Билеты можно купить во всех авиакас-
сах города, а также заказать на сайте авиа-
компании.

Ульяновск возобновил авиасообщение  
с Нижним Новгородом 
Понедельник - удачный день 
для «Ульяновск-Центрального»

Памяти героев Сталинграда
В день 72-ой годовщины победы советских войск в сталинградской бит-
ве на площади 30-летия Победы прошел воинский ритуал возложения 
корзин с цветами к памятнику Вечной славы погибшим в годы Великой 
отечественной войны. В торжественной церемонии приняли участие  
ветераны - участники сталинградской битвы, представители исполни-
тельных и законодательных органов государственной власти, советов 
ветеранов области и муниципальных образований, молодежных органи-
заций, жители Ульяновска.

Положительная динамика
Минэкономразвития региона подвело итоги работы за ушед-

ший год. По итогам 2014 года индекс промышленного производ-
ства составил 100,7%. Кроме этого отмечается положительная 
динамика роста в добыче полезных ископаемых (102,2%) и в 
обрабатывающем секторе (101,1%). Высокие темпы сложились 
в производстве машин и оборудования - 148%. В структуре об-
рабатывающих производств объемы производства превышают 
уровень 2013 года в пищевой отрасли (106%), металлургиче-
ском производстве (112,2%), производстве машин и оборудова-
ния (148%), производстве электрооборудования (102%).

МФЦ под контролем
Наплыв посетителей многофункциональных центров с 

нового года увеличился вчетверо и связан в первую очередь с 
окончанием срока бесплатной приватизации, который истекает 
в конце февраля. По поручению губернатора Сергея Морозова 
с 27 января все многофункциональные центры Ленинского, За-
волжского и Засвияжского районов Ульяновска теперь будут 
вести прием граждан с понедельника по субботу по двенадца-
тичасовому графику: с 8.00 до 20.00. При этом записаться на по-
лучение услуги, включая государственную регистрацию прав на 
недвижимое имущество и сделок с ним, можно не только в по-
рядке электронной очереди, но и по предварительной записи на 
официальном сайте (www.mfc.ulgov.ru) и по телефону контакт-
центра 8 (8422)  27-40-27. Кроме того, во всех многофункцио-
нальных центрах будут выделены специализированные окна 
для обслуживания юридических лиц.

Выбор недели
Исполняющим обязанности председателя Ульяновского 

объединения организаций профсоюзов избран Анатолий Васи-
льев - 30 января за него проголосовало подавляющее большин-
ство участников на внеочередном заседании совета профильной 
Федерации. На мероприятии присутствовали представители 
69 первичных профсоюзных организаций. Участники одобри-
ли кандидатуру советника губернатора, члена Общественной 
палаты области, полномочного представителя регионального 
правительства в Федерации организаций профсоюзов Анато-
лия Васильева на срок до внеочередной конференции. Анато-
лий Васильев работал председателем профсоюзного комитета 
«Авиастара», возглавлял систему социальной защиты населе-
ния Ульяновской области, занимал должности министра труда 
и социального развития, замминистра здравоохранения, соцраз-
вития и спорта - директора департамента социальной сплочен-
ности и социальной поддержки населения.  

Начало комплектации 
В школах Ульяновской области началось комплектование 

первых классов - организован прием документов детей, про-
живающих на закрепленной за учебным заведением террито-
рии, который завершится 30 июня. Прием детей в школу осу-
ществляется по оригиналу свидетельства о рождении ребенка 
и личному заявлению одного из родителей при предъявлении 
документа, удостоверяющего его личность. Также необходимо 
предоставить свидетельство о регистрации дошкольника по ме-
сту жительства. Зачисление в первый класс оформляется при-
казом директора школы в течение семи рабочих дней после того, 
как были поданы документы. В приеме в учебное заведение мо-
жет быть отказано только в случае отсутствия свободных мест. 

Упущенная победа
Как никогда близко к завоеванию трех очков была 

ульяновская хоккейная «Волга» в субботнем матче, впервые в 
этом сезоне прошедшем на стадионе «Труд». К 33-й минуте хо-
зяева вели в матче с «Кузбассом» 4:1 (дважды отличился Сте-
панов, по разу - Шеховцев и Эйсбруннер). Однако под занавес 
первого тайма кемеровчане счет сравняли. Но на 55-й минуте 
Эйсбруннер вновь вывел волжан вперед. Увы, это был послед-
ний успех «Волги».  Спустя 11 минут счет снова стал равным, на 
89-й минуте гости, реализовав справедливый 12-метровый, по-
ставили точку. Бесспорно, лучшая игра «Волги» в сезоне. Зав-
тра в «Волга-Спорт-Арене» принимаем «Енисей», в воскресенье 
(внимание - на «Труде»!) - «Уральский Трубник». 
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Юрий ШоПин: 
Пять гонок - пять медалей!

ГеорГий Кузнецов  �

Пятикурсник УлГПУ биатлонист Юрий Шопин 
возвращается из Словакии с проходящей там 
Всемирной Универсиады с пятью медалями.

«Ульяновская правда» уже писала, что в первых трех гонках улья-
новец завоевал «золото» в гонке преследования, а «бронзу» - в инди-
видуальной гонке на 20 километров и в спринтерской гонке на 10 ки-
лометров. Перед пятничной эстафетой даже ставился вопрос, чтобы не 
включать его в состав команды - в спорте всем хочется побороться за 
призовые места. Но перед самым забегом тренеры сборной России ре-
шили включить Юрия в эстафетную команду. При этом доверили ему 
один из самых ответственных этапов - четвертый. Решение тренеров 
было продиктовано только тем, что Юра очень хорошо чувствует себя 
в контактной борьбе с соперниками. Иными словами, «если бы к чет-
вертому этапу сборная России не создала себе отрыв от конкурентов, 
то Шопин мог бы все исправить», - прокомментировал тренер биатло-
ниста Юрий Охотников.

Эстафету от партнеров Юрий Шопин принял практически одно-
временно с представителем Казахстана. Очень долгое время соперники 
шли по дистанции рядом. Судь-
ба золотых медалей решилась 
на огневом рубеже. Ульяновец 
стрелял точнее и быстрее, а за-
тем закрепил свое преимуще-
ство высокой скоростью бега и 
в итоге финишировал почти с  
30-секундным отрывом.

Но этим ульяновец не огра-
ничился. Пятую по счету медаль 
Универсиады Юрий Шопин за-
воевал в воскресном масс-старте 
на 15 км. Несмотря на пять про-
махов на четырех огневых рубе-
жах, ульяновский биатлонист 
смог пробиться на пьедестал по-
чета, финишировав третьим.

Такого зимнего урожая ме-
далей ульяновский спорт еще не 
знал. Ждем пробы сил на выс-
шем уровне?
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языком цифр

Естественный прирост (убыль) населения рассчитывается как раз-
ность чисел родившихся и умерших. 

За январь - декабрь 2014 года в Ульяновской области наблюдалась 
естественная убыль 3397 человек, по городу Ульяновску (без сельских 
населенных пунктов) - 64 человек. 
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Естественный прирост 
(убыль) по городу 
Ульяновск, человек

(без сельских населенных пунктов)

Естественная убыль  
по Ульяновской области, человек

олеГ ДолГов �

Председатель Законодательного собрания 
Ульяновской области Анатолий Бакаев был в 
числе участников семинара, организованного 
Кремлем для руководителей регионов. Мы по-
просили его поделиться выводами по итогам со-
вещания.

- Федеральные телеканалы показали, как  
29 января вы с коллегами с неподдельным ин-
тересом слушали выступление Президента 
России. Но многое осталось за кадром. Есть 
новые «вводные»? На душе-то тревожно…

- Трудностей никто не скрывает, но и для 
паники оснований нет. Страна вполне жиз-
неспособна, социальные обязательства перед 
гражданами обещано сохранить. А сами граж-
дане, о чем я как депутат осведомлен не по-
наслышке, обеими руками - за национально-
ориентированную экономику. 

Но эта госзадача касается не только руково-
дителей регионов. Каждый живущий в России 
в той или иной мере разделяет ответственность 
за нее - на своей работе, в семье, в общественных 
действиях. Президент говорил о мобилизации ре-
зервов, консолидации сил, необходимых сейчас 
на всех уровнях жизни и управления, он был уве-
рен и спокоен. 

Подобные ситуации в экономике - это всегда 
начало новой эпохи, дополнительных возможно-
стей. К текущему моменту очень подходит фраза 
«Я пессимист по своим наблюдениям, но опти-
мист по своим действиям». 

- И каких же действий ждать от Законода-
тельного собрания?

- В первую очередь, взаимодействия - с испол-
нительной властью и представительными органа-
ми местного самоуправления. Кроме 36 депута-
тов Законодательного собрания, в нашей области 
еще 1876 городских и районных парламентариев. 
Они находятся в шаговой доступности от своих 
избирателей, но на расстоянии друг от друга. 

Этот депутатский корпус может действовать 
эффективнее, если подключить три объединяю-
щих фактора - консолидацию, координацию и 
кооперацию. Поэтому в декабре мы приняли ре-
шение о создании при Законодательном собра-
нии коллегиального органа - Межпарламентской 
ассамблеи. Готовимся к первому заседанию.

- Соберете почти две тысячи депутатов? 
- Ну, зачем: ассамблея не митинг, она задума-

на как рабочий орган. Планируется, что на добро-
вольной основе и общественных началах в нее 
войдут 178 представителей Законодательного со-
брания, местных дум и советов. Будем периоди-
чески собираться в Ульяновске, районах области. 
И равноправно, вдумчиво, гласно искать един-
ство представлений о том, как решать городские 
и сельские проблемы. 

Надо, чтобы представительные органы му-
ниципальных образований  действительно стали 
местным самоуправлением, стремились сделать 
родные территории самодостаточными. Чтобы 
они переоценили то, что имеют, нашли резервы 
для сохранения трудовых ресурсов, создали усло-
вия для инвестиций, разработали муниципаль-
ные «карты» импортозамещения… 

- Вы уверены, что резервы есть?
- Конечно. По итогам года ревизоры доложи-

ли о массе нарушений, выявленных при расходо-
вании средств в муниципальных образованиях. 
Первоочередная задача всех органов власти - вы-
явить причины этой непозволительной роскоши. 
Без соответствующего анализа программа роста 

экономики области, составить которую по воз-
вращении с федерального семинара поручил наш 
губернатор, не будет реалистичной.

- Решения Межпарламентской ассамблеи 
станут для муниципалов обязательными?

- Они будут носить рекомендательный харак-
тер. При этом необходимо понимать, что полно-
мочия регионов расширяются и антикризисные 
действия исполнительной власти не должны про-
буксовывать из-за несовершенства нормативно-
правовых документов. В их разработке муници-
палам помогут специалисты областного уровня: 
вместе будем изучать законы, готовить предложе-
ния для федералов, обмениваться опытом, искать 
источники пополнения бюджетов. 

Реализацию ряда проектов придется прио-
становить, каких - будем обсуждать вместе. Ис-
кренне надеюсь, что это сотрудничество станет 
действенным, не декларативным. А в итоге воз-
растет общественное доверие к депутатам и роль 
представительной ветви в структуре областной 
власти. 

- А политические партии не планируете 
привлечь к антикризисному диалогу?

- Именно - к диалогу, спокойному, заинтере-
сованному, конструктивному, не популистскому. 
Все здоровые политические силы понимают, как 
важно сейчас сохранить социальную стабиль-
ность, избежать провокаций, митинговщины…  
В Заксобрании представлены три партии, еще  
47 мы в 2013 году пригласили в Совет непарла-
ментских партий. Тот, кто готов к содействию и 
соразмышлению, в этом участвует. 

- Какая роль в соразмышлении предназнача-
ется остальным жителям области?

- На сайте Законодательного собрания мы 
в ближайшее время откроем специальную ру-
брику и будем ждать интересных предложений 
по разработке законов, обустройству нашего 
региона, развитию экономики. Но подчеркну: 
идеи не должны быть фантазиями, опираться 
надо на реальность. 

Кстати, подобное сотрудничество показало 
свою эффективность при подготовке областно-
го закона о бюджете. Исходя из средств, жители 
области сами предлагали, что нужно планиро-
вать в первую очередь, а какие расходы могут 
и подождать.

- Если, как вы призываете, опираться на 
реальность, то кризис действительно не 
так страшен: голод России явно не грозит. 
И все-таки, словно 70 лет назад, тревога за 
Отечество не отпускает…

- Кризис, потери от которого подсчитывают 
в каждом доме, может одновременно стать «са-
нитаром экономики», подтолкнуть страну к «вы-
здоровлению». А вот кризис в неокрепших голо-
вах… Думаю, каждый услышал то, что на нашем 
семинаре президент сказал о 70-летии Победы. 
Как член областного юбилейного оргкомитета я 
тоже хотел бы обратиться к каждому взрослому 
ульяновцу. 

Россия располагает примерно четвертью 
природных богатств планеты, это не дает по-
коя западным политикам. Они, пользуясь тем, 
что большинство очевидцев Второй мировой 
войны не дожили до этих дней, пошли в  ин-
формационную атаку против нашей страны и 
исторических фактов. В ваших семьях должна 
сохраниться память военных лет - в пожел-
тевших письмах, дедовских наградах, устных 
рассказах. Передайте новому поколению не ки-
ношную, а реальную, личную правду о фашиз-
ме. Как сказал поэт Роберт Рождественский: 
«Это нужно - не мертвым! Это надо - живым!».

анатолий бакаеВ: 

Наступает время  
новых возможностей

29 января, Московская область, семинар-совещание 
для руководителей регионов
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Обсуждая приоритетный региональный проект 

«Заботу» предлагают доработать 
олеГ ДолГов �

Вице-спикер, председатель социального комитета Законодательно-
го собрания Игорь Тихонов провел первое заседание рабочей группы 
по сопровождению приоритетного регионального проекта «Забота» на 
2015 - 2017 годы.

Открывая обсуждение, он подчеркнул, что программа «Забота» - не 
просто перечень межотраслевых мероприятий. Она является ключе-
вым документом, определяющим стратегическое направление 
социальной политики региона. 
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Lada Priora ВозглаВила 
рейтинг самых угоняе-
мых  аВто

В Поволжье участились слу-
чаи угона транспортных средств, 
в рейтинге лидируют автомо-
били марки Lada Priora. Число 
автокраж этих авто за послед-
ний год увеличилось на 4,2% по 
сравнению с 2013 годом. размер 
среднего ущерба вырос на 2,2% 
- с 50,9 тыс. до 51,9 тыс. рублей. 
об этом свидетельствуют данные 
исследования, которое провели 
специалисты Приволжского ре-
гионального центра «альфастра-
хование». По их информации, 
общее количество автоугонов в 
Поволжье за последний год воз-
росло на 4,2%. на долю марки 
Lada Priora пришлось 28,6% от 
всех угонов. на втором месте - 
Toyota Camry (10,2%), третью по-
зицию заняли автомобили Lada 
Samara (8,2%). К тоП-5 также 
примкнули автомобили марки 
Mazda и Volkswagen, которые раз-
делили четвертую и пятую строч-
ку регионального рейтинга (по 
6,1%).

БанК россии зафиКси-
роВал рост Числа фаль-
шиВоК номиналом 5 ты-
сяЧ руБлей 

за прошедший год количе-
ство фальшивых пятитысячных 
купюр, которые обнаружил Банк 
россии, увеличилось сразу на 
71,3%. Всего таких банкнот ока-
залось 60,9 тысячи. При этом 
число поддельных купюр мень-
шего достоинства упало. тысяч-
ных банкнот выявили на 40,3% 
меньше, пятисотрублевых - на 
72%, а «стольников» - на 27,5%. 
В предыдущие четыре года общее 
количество подделок снижалось, 
но 2014-й принес на 12,3% боль-
ше фальшивок. на настоящих ку-
пюрах под гербом вдоль рисунка 
должны быть точечные проколы, 
которые образуют их номинал. у 
фальшивок эти дырочки ощуща-
ются тактильно. Кроме этого, се-
рийный номер купюры у настоя-
щих денег четко виден даже после 
стирания.

на КуйБышеВсКой ма-
гистрали уменьшилось 
КолиЧестВо хищений 

В течение 2014 года охранны-
ми организациями на объектах 
инфраструктуры Куйбышевской 
железной дороги предотвращено 
713 случаев хищений. Величина 
предотвращенного ущерба со-
ставила более 2,5 млн рублей. В 
сравнении с 2013 годом общее 
количество хищений уменьши-
лось на 8%. В частности, количе-
ство хищений цветных металлов 
уменьшилось на 12%, деталей 
верхнего строения пути - на 10%, 
черных металлов и металлолома 
- на 15%. за совершение хище-
ний задержано 864 человека. По 
фактам данных правонарушений 
возбуждено 220 уголовных дел,  
80 человек привлечены к уголов-
ной ответственности. 

ульяноВсКие налого-
ВиКи ПодВели итоги 
2014 года

уфнс россии по ульянов-
ской области сообщает, что за 
2014 год налоговыми органами 
собрано в консолидированный 
бюджет российской федерации 
43,5 млрд рублей, что на 11%, 
или 4,3 млн рублей больше, чем 
за 2013 год. основная масса до-
ходов обеспечена поступлениями 
налога на доходы физических лиц 
(28,8%), ндс (17,1%), налога на 
прибыль (15,6%), акцизов (9,3%), 
платежей за пользование природ-
ными ресурсами (7,6%), утилиза-
ционного сбора (7,5%), налога на 
имущество организаций (4,6%). 
Поступления в федеральный 
бюджет составили 16 млрд ру-
блей. В территориальный бюджет 
вовлечено налоговых платежей в 
сумме 27,4 млрд рублей. из них в 
областной бюджет мобилизовано 
21,9 млрд рублей, в местные бюд-
жеты - 5,4 млрд рублей. 

В кУРСЕ ДЕЛа

В 2011 году урожайность зер-
новых составила 22,8 ц/га, что 

является вторым  результатом за всю исто-
рию региона. средняя урожайность сахар-
ной свеклы по области превысила уровень 
в 300 ц/га, а в отдельных хозяйствах она 
доходила до 500 - 600 ц/га. начиная с 2008 
года производство зерна стабильно превы-
шает объем в один миллион тонн. 

В 2011 году урожай сахарной свеклы 
составил 551,6 тысячи тонн, но и этот ре-
кордный уровень был превзойден в следу-
ющем году - 599 тысяч тонн. В 2013 и 2014 
годах также получены неплохие урожаи 
- 469 и 360 тысяч тонн соответственно. 
для сравнения: в 2004 году валовой сбор 
сахарной свеклы составил всего 213 тысяч 
тонн. 

начиная с 2011 года ульяновская об-
ласть получает рекордные урожаи подсол-
нечника. В 2011 году - 154,1 тысячи тонн, в 
2012 году - 135,3 тысячи, в 2013 году - 197 
тысяч тонн (абсолютный рекорд), в 2014 
году - 184 тысячи  тонн. (В 2004 году ва-
ловой сбор сахарной свеклы составил 28,5 
тысячи тонн, что в шесть раз меньше со-
бираемого сегодня.)

за период с 2004 по 2014 годы на 36,9 
процента возросло производство продук-
тов питания. Это стало возможным как 
за счет увеличения производства сырья 
сельхозпредприятиями региона, так и за 
счет модернизации производственных 
мощностей.

В качестве примера можно привести 
модернизацию следующих предприятий: 
ооо «молочный завод», оао «улья-
новскмолпром», ооо «молочный ком-
бинат «Вита», ооо «тереньгульский 
маслосыродельный завод», оао «мясо-
комбинат «ульяновский», ооо «леген-
да», оао «Кондитерское объединение 
«сладКо», «саБмиллер».

нельзя не отметить и приход крупных 
инвесторов международного и федераль-
ного масштаба: «марс», «саБмиллер», 
«мордовцемент», мордовское агропро-
мышленное объединение, зао торговый 
дом «талина», оао «Красный Восток 
агро», зао «алев». 

Введен в эксплуатацию инвестицион-
ный проект ооо «симбирский Бекон».

Построен свиноводческий комплекс 
ооо сКиК «новомалыклинский» на 
основе безвыгульной технологии содер-
жания животных и кормления сухими 
кормами. Плановая мощность комплекса 

составляет 11,5 тысячи голов в год.
действует проект ооо «мелекесский 

свиноводческий комплекс», которым 
предусматривается организация произ-
водства беконной свинины, применяя не 
имеющие аналогов в мире технологии 
кормления свиней влажными, натураль-
ными кормами без стимуляторов роста и 
других добавок. В ходе реализации проек-
та предусматривается реконструкция жи-
вотноводческого комплекса в селе тиинск 
мощностью откорма  24 тысячи  голов в 
год, с собственной переработкой мяса.

Построены фабрики по производ-
ству сухих кормов для домашних жи-
вотных и  кондитерских изделий (ооо 
«марс»), молочный комплекс ооо 
«агро-гулюшево» на 1000 коров, проведе-
на модернизация крупнейшего комплек-
са по выращиванию овощей закрытого 
грунта оао «тепличное», организован 
промышленно-логистический комплекс 
по транспортировке и переработке сои 
ооо «инсотех», построен комплекс 
ооо «мегаферма «октябрьская» на 
5200 голов дойного стада, современный 
пивоваренный завод ооо «саБмиллер 

рус», сдана первая очередь оао «агро-
промпарк», реализован первый этап про-
екта ооо «рос-Бекон» по строитель-
ству свинофермы на 1260 продуктивных 
свиноматок с замкнутым циклом произ-
водства. 

Кроме того, активно ведутся работы 
на инвестиционных площадках по строи-
тельству маслоэкстракционного завода по 
переработке рапса и подсолнечника ооо 
«якушкинское масло», агропромышлен-
ного комплекса по возделыванию и пере-
работке сои ооо «симбирск соя» и т. д.

добавим, что в текущем году общая 
посевная площадь в сельхозпредприятиях 
области составит более миллиона гекта-
ров, в том числе зерновая группа - поряд-
ка 600 тысяч гектаров, озимые зерновые 
культуры - 291 тыс. га, яровые зерновые и 
зернобобовые - 308 тыс. га. Подсолнечник 
планируется разместить на 155 тысячах 
га, сахарная свекла займет 15 тысяч га, 
кормовые культуры - 167 тысяч га, карто-
фель и овощи - 1,9 и 1,4 тысячи гектаров 
соответственно. яровой сев планируется 
провести на площади 628 тысяч га, под 
пары будет отведено 256 тысяч гектаров.

10 лет экономического роста 

шесть лет подряд область собирает 
более миллиона тонн зерна

Кирилл ШевченКо  �

В ходе заседания коми-
тета по строительству, про-
мышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству законо-
дательного собрания депута-
ты обсудили меры поддержки 
строительной отрасли. 

директор департамента 
архитектуры и градострои-
тельства - главный архитектор 
ульяновской области татьяна 

тарасова рассказала депутатам 
об организационных меропри-
ятиях по перераспределению 
полномочий в области градо-
строительства. (напомним,  
в декабре прошлого года все 
регулирующие полномочия 
были переданы муниципали-
тетами  региону в связи с от-
сутствием квалифицирован-
ных кадров и для проведения 
единой градостроительной 
политики.)

департамент приступил к 
исполнению переданных пол-
номочий в шести пилотных 
районах. В январе поступило 
три заявления на выдачу раз-
решений на строительство, 
одно заявление на выдачу 
разрешения на ввод объектов 
в эксплуатацию и семь разре-
шений на выдачу градострои-
тельных планов земельных 
участков. согласно совмест-
ным решениям с муниципаль-
ными образованиями заявле-
ния принимаются на местах, 
сканируются в день приема и 
по электронной почте направ-
ляются в департамент.

Вице-премьер - министр 
строительства, жилищно-
коммунального комплекса и 
транспорта региона александр 
Букин представил информа-

цию о разработке мер поддерж-
ки застройщиков и предприя-
тий строительной отрасли. он 
отметил, что план на 2015 год 
по вводу в эксплуатацию 920 
тысяч кв. м жилья будет вы-
полнен, однако для того чтобы 
исполнить плановые показа-
тели на 2016 год, необходимо 
приложить максимум усилий 
и в ручном режиме решать 
проблемы застройщиков.

«никто не знает, насколь-
ко растянется этот процесс, но 
нам необходимо видеть пер-
спективу, поэтому будет разра-
ботана стратегия развития от-
расли до 2030 года», - отметил 
вице-премьер. 

В первую очередь необхо-
димо обеспечить гарантирован-
ный спрос. для этого основные 
ульяновские застройщики бу-
дут участвовать в госпрограм-
мах по переселению граждан 
из ветхого и аварийного жилья, 
в том числе в программе «Жи-
лье для российской семьи». 
остается потребность в новом 
жилье и для детей-сирот. 

Кроме того, планирует-
ся предоставлять налоговые 
льготы застройщикам при 
комплексном освоении терри-
тории и реновации жилья. По 
итогам обсуждения на заседа-

нии комитета было принято 
решение придать проектам ре-
новации статус приоритетного 
инвестиционного проекта, для 
этого будет разработан соот-
ветствующий законопроект. 

строители в свою очередь 
также обращаются с предложе-
ниями в министерство: просят 
в качестве поддержки снизить 
цены на тепловую энергию и 
электроэнергию для застрой-
щиков и предприятий, ввести 
налоговые льготы, оказать 
содействие в строительстве 
инженерной инфраструктуры 
при реализации программы 
комплексного освоения за-
строенных территорий. 

Председатель комитета 
алсу садретдинова отметила, 
что строительная отрасль яв-
ляется локомотивом экономи-
ки и первой чувствует на себе 
последствия кризиса, поэтому 
нужно сделать все возмож-
ное, чтобы сохранить произ-
водственные мощности. она 
призвала всех участников за-
седания помимо собственных 
решений обратиться к опыту 
других регионов, в частности 
Челябинской и новосибир-
ской областей, где уже раз-
работан антикризисный план 
для строительной отрасли.

План-2015 по сдаче жилья сомнений не вызывает, а вот дальше…

антикризисный план для строительной отрасли

стр.   1
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В марте 2014 года на российском телекоммуникацион-
ном рынке произошло знаковое событие - объединение двух 
крупных игроков рынка мобильной связи: «ростелекома» 
и альтернативного оператора Tele2. В результате сделки 
под контроль последнего перешли семь дочерних сотовых 
компаний «ростелекома», среди которых «нижегородская 
сотовая связь» (нсс), представленная в ульяновской об-
ласти. запуск нового бренда в нашем регионе состоится уже 
в этом году. тем временем преимущества мобильной связи 
Tele2, позиционирующей себя как «сотовый дискаунтер», 
уже успели оценить нижегородцы. а с недавнего времени 
здешним абонентам компании стала доступна новая услу-
га - 29 января оператор объявил о запуске наиболее вос-
требованного на сегодняшний день стандарта скоростного 
мобильного интернета 3G в нижегородской области. 

По словам генерального директора макрорегиона «Вол-
га» Tele2 россия равиля хайбуллина, всего за девять меся-
цев специалисты компании провели комплексную работу по 
расширению и модернизации действующей сети 3G+ зао 
«нсс». В настоящее время устойчивое покрытие сети 3G 
обеспечено на территории нижнего новгорода и 30 круп-
нейших населенных пунктов региона. услуги скоростного 
мобильного интернета доступны более чем 55% жителей. 

- мы разработали продукт, который полностью отвечает 
потребностям наших действующих и потенциальных або-
нентов. он по традиции простой, понятный, без скрытых 
условий, - комментирует равиль хайбуллин. - теперь наша 

приоритетная задача на 2015 год - это улучшение качества 
связи и расширение зоны покрытия сети 3G, чтобы услуги 
скоростного интернета по выгодным ценам стали доступ-
ны как можно большему числу нижегородцев. уже к концу 
первого полугодия 2015 года количество базовых станций в 
нашей сети будет увеличено более чем в два раза.

также в планах у компании - в течение этого года запу-
стить сеть 3G в большинстве регионов присутствия Tele2. 
Как отмечает коммерческий директор макрорегиона «Вол-
га» Tele2 россия алексей сидоров, экономический кризис 
не повлиял ни на цены, ни на стратегические планы опера-
тора. напомним, кроме ульяновской области запуск бренда 
в 2015 году ожидается в Чувашии, татарстане и некоторых 
других субъектах рф.

остаются неизменными и ключевые положения стра-
тегии Tele2 - простота и понятность тарифных предложе-
ний без каких-либо «звездочек» и скрытых условий, мини-
мальная цена при высоком качестве обслуживания. своим 
абонентам в нижегородской области оператор предлагает 
два пакетных тарифа: «Черный» и «очень черный», ко-
торые включают в себя фиксированный объем интернет-
трафика, минут и SMS-сообщений. для тех, кто хочет 
пользоваться услугами скоростной передачи данных, не 
меняя своего действующего тарифного плана, разрабо-
тана обновленная линейка интернет-опций. например, 
«Пакет 5 гб», «Пакет 10 гб», которые предоставляют объ-
ем интернета 5 гб и 10 гб на максимальной скорости до  
42 мбит/сек с ежемесячной абонентской платой 180 ру-
блей и 250 рублей соответственно.

Компания Tele2 стала на шаг ближе к ульяновску
оператор мобильной связи запустил сеть 3G в нижнем новгороде. на очереди наш регион?
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своего рода введение 
в профессию начали с по-

сещения SEo-агентства «Клюква». 
Контент-менеджер анна Казакова рас-
сказала о специфике своей работы, о 
том, как важно определиться с целевой 
аудиторией своего проекта, поделилась 
наглядными примерами продвиже-
ния в социальных сетях и предложила 
ребятам попробовать свои силы в соз-
дании сообщества или блога школы. 
затем SEo-специалист светлана хло-
пина объяснила школьникам, как рабо-
тают поисковые системы и что важно 
для поисковых роботов. специалист по 
контекстной рекламе Виталий Кузин 
рассказал ученикам о платных спосо-
бах рекламы в поисковых системах.

После посещения агентства 
«Клюква» ребята переместились в ком-
панию, занимающуюся разработкой 
программного продукта - платформы 
для интернет-магазинов advantShop.
NET. сотрудники компании показали 
школьникам, чем занимается отдел 
разработки и как функционирует тех-
ническая поддержка. 

сегодня мир настолько быстро 
меняется, что школы и даже вузы не в 
состоянии дать ребятам полное пред-
ставление о том, что происходит в кор-
поративном секторе. Время крупных 
заводов проходит. Приходит время 
высоких технологий, узких специали-
заций и небольших компаний, рабо-
тающих в том числе и  в ульяновске, 
но известных во всем мире. Важно 
показать ребятам,  что существуют со-
вершенно новые профессии, которые 
требуют совершенно новой энергии, 
совершенно нового способа мышле-
ния, совершенно новых подходов. Как 
говорят сами айтишники, их профес-
сия - самая честная. устроиться в айти-
компанию по блату или знакомству 
едва ли возможно, здесь ценят знания 
и, конечно, талант. а чтобы понять, 
пригоден ли специалист,  не нужно 
много времени. 

уроки профориентации  для стар-
шеклассников  в школах есть, но они,  
конечно же, не решают проблему. мно-
гие  после окончания университета жа-
леют о сделанном выборе, просто пото-
му что в 16 лет и правда сложно понять, 
в чем твое призвание. 

для таких компаний, как iTM,  
нет смысла  приводить всех подряд к 
себе, поэтому одним из условий при-
хода было условие вовлеченности, за-
интересованности самих школьников 
в чем-то новом. «мы не ставили зада-
чу сделать двоечников отличниками. 
наша задача - дать возможность тем, 
кто хочет и может заниматься чем-то 
новым, показать, каким это новое бы-
вает, пусть даже в такой уже не новой 
iт-индустрии», - отметил Камиль Ка-
лимуллин.  

Как оказалось, школьники уже соз-
давали свои сообщества в ВКонтакте, 
пробовали продвигать свои небольшие 
сайты. ребята делились своими знани-
ями и расспрашивали про особенности 
хостингов, инновационные техноло-
гии, искусственный интеллект и языки 
программирования.  

Кстати, такой неподдельный инте-
рес у учеников 37-й школы к iT-сфере 
не случаен. Благодаря  увлеченному 
преподавателю информатики елене 
ямкиной, которая действительно, не 
для галочки, вовлекает детей в новые 
технологии, восьмиклассники все-
рьез интересуются тем, что не входит 
в школьную  программу.  (Кстати, не-
мало учеников елены уже работают в 
iT-компаниях города.)

По словам педагога, интерес ребят к 
новым технологиям очень высок. хотя, 
конечно же,  иногда школьники  не по-
нимают сути. для многих компьютер  
либо игра - фото - соцсети, либо они 
даже побаиваются  уроков со словами: 
«я не умею программировать». им бы 
увидеть больше сфер применения  iT-
технологий, получить возможность 
взглянуть на них со всех сторон, позна-
комиться с простыми, даже примитив-
ными примерами.

«Пока на школьном уровне что-то 
серьезное можно сотворить только на 
энтузиазме. тем не менее  все зависит 
от учителя. насколько он увлеченно 
ребятам дает предмет, насколько мо-
жет заразить своими возможностями, 
- рассказывает  елена. - мы с ребятами 
стараемся участвовать в каких только 
возможно конкурсах, проектах, порой 
инициируем их сами. у школы есть 
площадка дистанционного обучения. 

Получение новой техники в про-
шлом учебном году сделало большой 
прорыв. сейчас решается вопрос обеспе-
чения Wi-Fi  всего учебного заведения. 
но, конечно же, хотелось бы апгрейдить 
технику, доукомплектовать, нарастить 
возможности. Вот поэтому ребята так 
восхищенно сегодня рассматривали в 
компании серверную стойку. их ин-
тересует современное оборудование. 
микрорайон школы не из богатых, обе-

спеченных семей не так много, поэтому 
ребята  так рвутся на  «стачку» (ежегод-
ный форум айти-специалистов - Авт.), 
там столько  для них интересного». 

В итоге дети делились  с опытными 
айтишниками своими интересами, рас-
спрашивали руководителей компании 
об их взгляде на развитие современных 
технологий, программирования. ди-
ректор по разработке advantShop.NET 
рассказал о своем детстве за компьюте-
ром без интернета и о созданной им в 
13 лет первой программе. Камиль Ка-
лимуллин предложил детям использо-
вать свои возможности, нарабатывать 
опыт в ульяновских компаниях, ведь 
уже с 14 лет они официально могут про-
ходить стажировку на предприятиях. 
много говорили о выборе профессии, 
о рынке труда, как стать  востребован-
ным специалистом, об опыте, который 
важно начинать получать уже в школь-
ном возрасте. «iT-компаниям нужно 
перестать  ныть, что нет кадров. Ваши 
кадры находятся в школе. Профориен-
тируйте старшеклассников, направляй-
те в правильный вуз и на втором  или 
третьем  курсе берите на стажировку. 
Это поможет нам вместе создать пласт 
людей, которые через 4 -  5 лет будут  
работать в наших компаниях», - заявил 
Камиль Калимуллин.  

а вот где кадров  и правда не хвата-
ет, так это в школах.  хороших учите-
лей информатики  единицы, а отрасль 
в них ой как нуждается! и дело не 
только в оснащенности компьютера-
ми, которых пока мало.  дело в том, что 
профессиональный уровень учителей 
информатики никак не стимулируется 
на уровне правительства. Элитность 
школы - не показатель, нужно работать 
с увлеченными педагогами   и оцени-
вать  результаты по их  выпускникам...

Как соединить рынок 
труда и будущих  
специалистов 

Яна Крапивина �

В педагогическом университете сегодня, 3 февраля, 
торжественно открывается юбилейный областной фе-
стиваль науки. 

Параллельно мероприятия фестиваля стартуют и 
на других площадках. так, в информационном центре 
атомной энергии состоятся подведение итогов конкур-
са фотографий «мой научный симбирск-2014» и web-
конференция молодых ученых из городов присутствия 
атомной отрасли, а на базе уВау га - «круглый стол» 
по инновационным разработкам гражданской авиации. 
Всего до конца недели в рамках фестиваля будет орга-
низовано более полусотни мероприятий. участников 
ждут различные конференции, лекции, мастер-классы, 
тренинги, научно-популярные и интерактивные вы-
ставки.

- фестиваль проходит в регионе уже пятый год под-
ряд и собирает на своей площадке не только ученых, 
изобретателей, но и школьников, заинтересованных в 
продвижении своих проектов в инновационной сфере. 
Ведь для них это реальная площадка для презентации 
своих разработок и общения с экспертами, - прокоммен-
тировал первый зампред правительства ульяновской 
области александр смекалин. - формирование кадро-
вого потенциала региона и повышение качества трудо-
вых ресурсов - одна из важных стратегических задач. 
Вовлечение молодежи в науку сегодня позволит выйти 
на новый уровень развития региона завтра.

среди тех, кто уже сейчас своей работой это будущее 
приближает, - наталья Бурова, студентка 4 курса фа-
культета ветеринарной медицины ульяновской гсха 
им. П.а. столыпина. В 2014 году девушка вошла в чис-
ло победителей федеральной программы «умниК». 
для продолжения исследований по разработке спе-
циализированного продукта на основе коктейля бакте-
риофагов для функционального питания человека ей 
выделили грант в размере 400 тысяч рублей. 

- Благодаря этому коктейлю с полезными фагами 
можно повысить иммунитет человека. я думаю, что в 
будущем подобные разработки будут очень востребо-
ваны, а такие препараты станут частью нашей жизни, - 
отмечает наталья Бурова. - фестиваль науки дает воз-
можность посмотреть, чем занимаются другие ученые, 
и обменяться опытом с коллегами. Это колоссальный 
заряд позитивных эмоций и хорошая площадка для 
общения.

По мнению организаторов фестиваля, каждый 
сможет найти мероприятие по душе. сегодня на базе 
ульяновской сельхозакадемии пройдет финал конкур-
са «молодой ученый года-2014». завтра, 4 февраля, 
там же, в угсха, состоится торжественное открытие 
почвенного музея академии, созданного в 2014 году в 
рамках внутривузовского гранта. В этот же день в об-
ластном бизнес-инкубаторе планируется проведение 
бизнес-школы для молодых инноваторов, где выступят 
профессиональные бизнес-тренеры, специалисты в об-
ласти бизнес-планирования, инноваций и стартапов. с 
6 по 7 февраля в областном дворце творчества детей и 
молодежи пройдет увлекательная научно-популярная 
выставка «Прикоснись к науке».

также в программе фестиваля - первый регио-
нальный научно-популярный квест «ульяновск. 
наука. 2030» и «научные батлы» для начинающих 
ученых. В субботу, 7 февраля, будет проведен регио-
нальный конкурс ScienceSlam, в котором молодые 
ученые улгу в неформальной обстановке предста-
вят свои исследования.

В ульяновске стартовал V фестиваль науки

В эпицентре инноваций
стр.   1
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Средний размер страховой 
пенсии по старости в регионе 
теперь составляет 11,7 тысячи 
рублей

Пенсии  
ульяновцев  
выросли на 11,4%

Василиса КрасноВа �

С 1 февраля страховые пенсии более 
371 тысячи пенсионеров Ульяновской об-
ласти увеличены исходя из роста потреби-
тельских цен за 2014 год. 

Индексация составила 11,4%. На столь-
ко же был поднят и размер фиксирован-
ной выплаты к страховой пенсии - теперь 
он составляет 4 383,59 рубля. Изменения 
коснулись и стоимости пенсионного ко-
эффициента, который ежегодно утвержда-
ется исходя из социально-экономических 
условий. С 1 февраля он составил 71 рубль  
41 копейку.

По информации регионального отде-
ления Пенсионного фонда РФ, в среднем 
страховые пенсии ульяновских пенсионе-
ров с 1 февраля увеличились на 1156 руб-
лей, в том числе  пенсия по старости  вы-
росла на 1201,04 рубля, по инвалидности 
-  на 740,94 рубля, по случаю потери кор-
мильца - на 881,45 рубля.

С учетом индексации средний размер 
страховых пенсий в регионе теперь равен 
11302,86 рубля, в том числе  средний раз-
мер пенсий по старости - 11736,52 рубля.

Что касается дальнейшего повышения 
пенсий в течение 2015 года, то с 1 апреля 
пройдет индексация социальных пенсий с 
учетом темпов роста прожиточного мини-
мума пенсионера в Российской Федерации 
за прошедший год, а в августе произойдет 
традиционный перерасчет страховых пен-
сий работающих пенсионеров.

При этом в течение года минимальный 
уровень пенсионного обеспечения пенсио-
неров будет по-прежнему не ниже прожи-
точного минимума пенсионера в регионе, 
где он проживает. В Ульяновской области 
этот показатель равен 6210 рублей. Если 
размер пенсии вкупе с другими причитаю-
щимися неработающему пенсионеру вы-
платами окажется ниже прожиточного ми-
нимума, ему будет установлена социальная 
доплата.

Что растёт в Ульяновской области?
Конспект флористической информации.

оКсана МоисееВа �

Вышел в свет плод 
двадцатилетних трудов 
ульяновских ученых - кни-
га «Сосудистые растения 
Ульяновской области».

Она подготовлена как 
конспект флористической 
информации о видах рас-
тений, произрастающих на 
территории региона. Труд 
посвящен известному в ре-
гионе профессору Виктору 
Благовещенскому, в тече-
ние двадцати лет возглав-
лявшему кафедру ботаники 
в Ульяновском педагогиче-
ском институте. 

- Авторами проделана 
огромная исследователь-
ская  и научно-поисковая 
работа в полевых условиях 
и научных лабораториях, - 
рассказал действительный 
член Русского ботаническо-

го общества Михаил Агафо-
нов. -  После выхода в 1994 
году Конспекта флоры выс-
ших сосудистых растений 
нашего региона это первое 
за двадцать лет аналогичное 
издание. Здесь значительно 
расширен и обновлен спектр 
сведений о растениях, в том 
числе и о вновь выявленных 
392 видах. Читатель найдет 
краткие, но емкие сведения 
о каждом из 1760 видов со-
судистых растений, зафик-
сированных на сегодня в 
области. Кроме списка ви-
дов, указаны их латинские 
и русские названия, жиз-
ненные формы и экологиче-
ские группы по отношению 
к условиям увлажнения, 
географическое распростра-
нение, время цветения и 
плодоношения, степень рас-
пространенности по терри-
тории области, а также вы-

делены виды, занесенные в 
Красные книги Российской 
Федерации и региона.

Кроме того, по словам 
Михаила Михайловича, 
ценно хозяйственное зна-
чение справочника. В тек-
сте выделены хозяйственно 
важные группы растений 
- кормовые, лекарственные, 
медоносные, пищевые и де-
коративные, а также научно-
познавательные ботаниче-
ские ресурсы: эндемичные, 
реликтовые, раритетные 
(занесенные в Красные 
книги) и исчезающие виды. 
Авторами изучена флора и 
ее экология во всех районах 
области, указаны места про-
израстания видов, особен-
ности почв и рельефа…

Это научно-справочное 
пособие - новинка в перечне 
трудов, посвященных флоре 
региона, приведенные в ней 

данные могут послужить 
основой для составления 
определителей растений. 
Книга, несомненно, заинте-
ресует научных работников, 
преподавателей биологиче-
ских специальностей, аспи-
рантов, студентов, учителей, 
агрономов. 

В регионе  
планируют возродить  
общество «Урожай»

оКсана МоисееВа �

Несколько десятилетий 
назад спортивное общество 
«Урожай», которое курировалось 
министерством сельского 
хозяйства, было очень значимой 
организацией. 

Сейчас  перед ведомством стоит задача 
вернуть организации былое реноме.

Ежегодно проводятся межпоселковые 
спартакиады, районные игры, турниры, 
дни здоровья… Глобальная цель в данном 
случае - возрождение массового спорта в 
сельских районах. Это поможет выявить 
реальные потребности сельского населения 
в сфере спорта - то есть каким видом спорта 
хотят заниматься в каждом конкретном по-
селении. Возрождение спортивного обще-
ства «Урожай» также позволит объединить 
усилия общественности и власти в сфере 
реализации программы здорового образа 
жизни. Одной из первейших задач являет-
ся создание спортивно-досуговых центров 
при каждом муниципальном образовании.

В планах есть очень интересные про-
екты - водно-моторный биатлон, туристи-
ческий фестиваль, сплав от границы с Пен-
зенским краем до Сурска. На текущий год 
в областном бюджете заложено около двух 
миллионов рублей на развитие спорта в 
райцентрах и селах. Кроме того, планиру-
ется создание социальной интернет-карты 
области, которая будет показывать разви-
тие общества «Урожай» в регионе. Нужно 
будет просто кликнуть на название любого 
населенного пункта, чтобы увидеть в ком-
пьютере фото всех его спортивных объек-
тов. Также можно будет следить за спор-
тивными состязаниями, проходящими в 
регионе, в режиме онлайн.
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«Сохранение со-
циальной стабиль-

ности - основополагающая 
задача государственной по-
литики. Мы понимаем, что 
экономические проблемы 
повлекут за собой обостре-
ние социальных противо-
речий, и должны быть го-
товы к этому. Делать вид, 
что ничего не происходит, 
непозволительно. Залог со-
циальной стабильности на 
территории нашего регио-
на - успешная реализация 
проекта «Забота». А его 
эффективность зависит от 
того, насколько точно мы 
спрогнозируем ситуацию и 
предпримем предупрежда-
ющие меры для снятия по-
тенциальных точек напря-
женности, - отметил Игорь 
Тихонов.

По его мнению, про-
ект программы «Забота» 
нуждается в серьезной до-
работке. Во-первых, необ-
ходимо актуализировать 
мероприятия программы 
с учетом антикризисного 
плана действий, поскольку 
она была разработана в про-
шлом году исходя из более 
оптимистичных прогнозов. 
Во-вторых, требуется син-
хронизировать мероприя-
тия с системой социальной 
поддержки на муниципаль-
ном уровне. 

Сегодня мероприятия 
программы нацелены на 
оказание адресной под-
держки наиболее уязви-
мым категориям граждан: 

инвалидам, пенсионерам, 
женщинам в отпуске по 
уходу за ребенком. Помимо 
категорий населения, кото-
рые всегда требуют особо-
го внимания государства, 
необходимо определить и 
группы граждан с высоким 
риском оказаться в труд-
ной жизненной ситуации. 
К таковым можно отнести 
людей, находящихся под 
угрозой сокращения и од-
новременно обремененных 
ипотекой и другими эконо-
мическими обязательства-
ми, а также выпускников 
вузов. В 2015 году одновре-
менно завершат обучение 
студенты специалитета и 
бакалавриата. Это при-
ведет к тому, что на рынке 
труда окажется в 1,5 - 2 раза 
больше обычного числа вы-
пускников вузов. По мне-
нию Игоря Тихонова, уже 
сейчас необходимо разра-
батывать меры поддержки 
тем, кто окажется не вос-
требован на рынке труда, 
и специальные мероприя-
тия для других групп ри-
ска. «Если раньше у нас не 
было правовых оснований 
для оказания им адресной 
помощи, то благодаря про-
грамме «Забота» мы смо-
жем индивидуально подхо-
дить к каждому человеку и 
его проблеме», - считает он. 

Говоря об основах систе-
мы социальной поддержки 
на местах, участники со-
вещания обозначили еще 
ряд проблем. Одна из них 

касается муниципалитетов, 
получающих в виде финан-
совой помощи более 30% из 
регионального бюджета. В 
соответствии с бюджетным 
законодательством они не 
могут устанавливать соб-
ственные меры социальной 
поддержки и брать на себя 
дополнительные обяза-
тельства. По этой причине 
в Димитровграде отменены 
ранее действующие муни-
ципальные выплаты много-
детным семьям. 

Участники обсуждения 
сошлись во мнении, что для 
своевременного реагирова-
ния на подобные ситуации 
необходим полный монито-
ринг муниципальных про-
грамм и их синхронизация 
с областной программой. 
Также необходимо активно 
проводить разъяснительную 
работу и предлагать альтер-
нативу муниципальной по-
мощи в рамках областной 
программы «Забота».

«Нам необходимо сде-
лать так, чтобы любая мера 
поддержки, которая суще-
ствовала и не потеряла ак-
туальность сегодняшнего 
дня, была сохранена», - под-
черкнул Игорь Тихонов. 

Заместитель министра 
здравоохранения и социаль-
ного развития Екатерина 
Сморода согласилась с тем, 
что муниципальные про-
граммы «Забота» должны 
стать частью и логическим 
продолжением областной 
программы. Уже разработан 

типовой стандарт требова-
ний к муниципальной про-
грамме «Забота», который 
закрепляет в качестве обя-
занностей органов самоу-
правления меры поддерж-
ки беременных женщин,  
питание школьников и  
гемодиализ. 

Все остальное, и в пер-
вую очередь оказание 
адресной материальной по-
мощи, - должно стать пре-
рогативой региональной 
исполнительной власти как 
главного распорядителя 
бюджетных средств, чтобы 
соблюсти принцип спра-
ведливого распределения 
помощи и исключить слу-
чаи, когда один заявитель 
получает помощь дважды, 
при этом на других, не ме-
нее нуждающихся, средств 
не хватает.

Участники совещания 
определили срок, отведен-
ный на внесение изменений 
в проект программы, - эта 
работа должна быть завер-
шена в течение трех недель.

- В сложнейшей эконо-
мической ситуации мы не 
можем обойтись без про-
граммы поддержки нуж-
дающихся. Должна быть 
полная уверенность, что все 
мероприятия программы 
будут выполнены. Ведь за 
каждой ее строчкой стоит 
конкретный человек, и мы 
не имеем права его подве-
сти, -  завершил обсуждение 
Игорь Тихонов.

«Заботу» предлагают доработать 
стр.   3
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Организатор торгов - конкурсный управляющий ООО «СД Логистик» (433306, Ульяновская область, город 
Ульяновск, село Лаишевка, Казанское шоссе, д. 10, ИНН 7325103266, ОГРН 1117325001848) Тюгаев О.В. (ИНН 
434549606126, СНИЛС № 128-848-727 11, член НП «Саморегулируемая межрегиональная общественная органи-
зация «Ассоциация антикризисных управляющих» (ИНН 6315944042, ОГРН 1026300003751,), № 5085 в сводном 
государственном реестре арбитражных управляющих сообщает, что торги по продаже заложенного имущества 
ООО «СД Логистик», залог ЗАО «ФИА-Банк», опубликованные на сайте ЕФРСБ №465897 от 24.12.2014, в  га-
зете «КоммерсантЪ» № 63030089957 от 27.12.2014, газете «Ульяновская правда» от 25.12.2014 г., назначенные на 
27.01.2015 г., признаны не состоявшимися ввиду отсутствия заявок на участие в торгах.

Повторные торги состоятся 19 марта в 11.00 по московскому времени на торговой площадке «МТС  
«Фабрикант».

Заявки на участие принимаются с 06.02.15 с 09.00 по 15.03.2015 до 16.00. Требования к заявке в соответствии с 
приказом минэкономразвития № 54 от 15.02.2010 г. Дата определения участников торгов - 16 марта 2015 г.

Лот 1.1 Земельный участок общей площадью 43110 кв. м, категория земель: земли запаса, разрешенное ис-
пользование: для использования под производственную базу, по адресу: Ульяновская область, г. Ульяновск, с. 
Лаишевка, Казанское шоссе, д. 10, кадастровый номер 73:19:070601:73, не завершенная строительством зда-
ний производственная база площадью застройки 5153,49 кв. м, степень готовности - 84%, инв .№ 220, лит. 
А,Б,Б1,Б2,В,В1,Д,Д1,Е,Ж,Г,Г1,У,I-IV, по адресу: Ульяновская область, г. Ульяновск, с. Лаишевка, Казанское шоссе, 
д.10. Начальная цена продажи - 40 649 400 рублей 00 коп.

Шаг аукциона - 5%. Задаток 5% от начальной цены, установленной для данных торгов. Задаток вносится на 
расчетный счет №40702810069000000216, открытый в Ульяновском отделении № 8588 ОАО «Сбербанк России», 
БИК 047308602, кор/счет 30101810000000000602, назначение платежа «Задаток для участия в торгах по продаже 
имущества ООО «СД Логистик», находящегося в залоге у банка ЗАО «ФИА-Банк».

Подведение результатов торгов - 19.03.2015 г. в 12.00. Победителем открытых торгов признается участник, 
предложивший наиболее высокую цену. В течение 5 дней с даты подписания протокола о результатах торгов кон-
курсный управляющий направляет победителю торгов предложение заключить договор купли-продажи с проек-
том этого договора. Оплата победителем торгов приобретенного имущества должна быть осуществлена в течение 
30 дней со дня заключения договора купли- продажи на счет должника: ИНН 7325103266, ОГРН 1117325001848, 
№40702810069000000216, открытый в Ульяновском отделении №8588 ОАО «Сбербанк России», БИК 047308602, 
кор/счет 30101810000000000602.

Организатор торгов - конкурсный управляющий ООО «ТПК «Технология» (ИНН 7325049315, 432007,  
г. Ульяновск, ул. Шоферов, 1) сообщает об итогах продажи имущества без проведения открытых торгов в электрон-
ной форме потенциальным покупателям. Собственник продаваемого имущества: общество с ограниченной ответ-
ственностью «Торгово-промышленная компания «Технология» (юр. адрес: 432007, г. Ульяновск, ул. Шоферов, 1, 
ИНН/КПП 7325049315/732801001, ОГРН 1047301005839, решением Арбитражного суда Ульяновской области  
от 06.12.2013 г. по делу № А72-6360/2013 открыта процедура конкурсного производства, конкурсным управляю-
щим назначен Булюсин М.Г.). 

Продано следующее имущество:
Вентиляция дымоудаления; весы электрон. кран. ВСК-2000 до 2 т.; заточной станок BSG60; индукционная 

плав. электропечь ИТПЭ-0,4/0,4ТГ2; комбинированный станок Robland; компрессор К3; компьютер Depo; кон-
диционер сплит; кран опорный 3,2 т; печь ПВП 1000/12,5; пожарная сигнализация; прибор, показывающий сталь, 
4М; системный блок Core 2; спектрометр ДФС-71; кран балочный 5 тонн; кран балочный 5 тонн; бегуны (сме-
ситель формовочной смеси); станок вертикально-сверлильный 2А125; установка индукционная тигельная ТПЧ-
320; сито просеивания форм. смеси; элеватор с транспортером (подачи смеси); бункер формовочной смеси; бункер 
формовочной смеси; компрессорная установка (стационарная); компрессорная установка (стационарная); ком-
прессорная установка (стационарная); печь сушки аргона; стол; стул; факс; кресло; шкаф управления ТПЧ-320; 
кран балочный; смесительная установка с бегунами; тельферы межцеховые; тельферы межцеховые; установка вы-
тяжной вентиляции от печей; стеллаж; кран-балка; кран-балка; дробеметная установка; ножницы гильотильные; 
транспортер выбивной с электромагнитом; галтовочный барабан; токарный деревообрабатывающий станок; свер-
лильный станок; стружкоотсос; плита разметочная.

Победителем стала Норкина Галина Кузьминична (зарегистрирована: г. Самара, 18 км Москов. шоссе, ул. 
Опытн. ст-я сад-ва, дом 22, кв. 2, ИНН 631200765413), предложившая 100 000 (Сто тысяч) рублей 00 коп. Заинте-
ресованность победителя торгов по отношению к должнику, кредиторам, конкурсному управляющему отсутству-
ет. В капитале победителя конкурсный управляющий должника, саморегулируемая организация арбитражных 
управляющих, в которой состоит конкурсный управляющий должника, не участвуют.

Организатор торгов - конкурсный управляющий ООО «ТПК «Технология» Булюсин М.Г. (далее - ОТ), (ИНН 
631900163527, СНИЛС 02567272559, адрес для корреспонденции: 443080, г. Самара, ул. Революционная, д. 70, ли-
тер 2, оф. 414, член НП «Сибирская межрегиональная саморегулируемая организация арбитражных управляющих» 
(ИНН 5406240676, ОГРН 1025402478980, 644122, г. Омск, ул. 5-й Армии, д. 4, оф. 1) сообщает о результатах торгов в 
форме публичного предложения в электронной форме на электронной площадке ООО «Аукционы Сибири» (http://
www.ausib.ru), которое является оператором электронной площадки, далее - ОЭП, по продаже имущества ООО 
«ТПК «Технология» (юр. адрес: 432007, г. Ульяновск, ул. Шоферов, 1, ИНН/КПП 7325049315/732801001, ОГРН 
1047301005839, решением Арбитражного суда Ульяновской области от 06.12.2013 г. по делу № А72-6360/2013 от-
крыта процедура конкурсного производства, конкурсным управляющим назначен Булюсин М.Г.). Лот №1: Здание 
филиала цеха № 18, общей площадью 2468,8 кв. м, расположенное по адресу: Ульяновская область, город Ульяновск, 
улица Шоферов, № 1. Начальная стоимость лота №1 - 7 938 900 рублей. Прием заявок длился с 15.12.2014 г. с 10.00 
(МСК) по 29.01.2015 г. до 15.00 (МСК). Победителем стал Киреев Олег Геннадьевич (г. Ульяновск, ул. Радищева, 
дом 31, кв. 9; ИНН: 732700056410), предложивший 3 495 000,00 рублей. Победитель торгов первым предоставил в 
установленный срок заявку, содержащую предложение о цене имущества, которая не ниже начальной цены прода-
жи имущества должника, установленной для определенного периода проведения торгов, внес задаток, предоставил 
надлежащим образом оформленные документы, подтвердил отсутствие своей заинтересованности по отношению к 
должнику, кредиторам, организатору торгов, арбитражному управляющему, а также подтвердил отсутствие участия в 
своем капитале конкурсного управляющего должника, саморегулируемой организации арбитражных управляющих, 
в которой состоит конкурсный управляющий должника.

Изменения в ПРОЕКТНУЮ ДЕКЛАРАЦИЮ на строительство шестиэтажного  
с мансардой жилого дома со встроенными офисными помещениями  

и подземной парковкой по улице Радищева, 26а
г.Ульяновск 28.01.2015 г.

В соответствии с ФЗ «Об участии в долевом строительстве многоквартирных домов и иных объектов не-
движимости и о внесении изменений в некоторые законодательные акты РФ № 214-ФЗ от 30.12.2014 г.» ООО 
СК «Стройиндустрия» сообщает о следующих изменениях в проектную декларацию на строительство ше-
стиэтажного с мансардой жилого дома со встроенными офисными помещениями и подземной парковкой  
по улице Радищева, 26а:
Информация о функциональном назначении нежилых помещений 
в многоквартирном доме, не входящих в состав общего имущества в 
многоквартирном доме, если строящимся (создаваемом) объектом 
недвижимости является многоквартирный дом.

В подземной части расположена парковка на 59 автомобилей, 
в том числе 
- 26 машино-мест - двухуровневые, 
- 7 машино-мест - одноуровневые.

Генеральный директор ООО СК «Стройиндустрия» О.В. Маслов

В соответствии с приказом Министерства 
юстиции Российской Федерации от 03.03.2014 
№ 26 «Об утверждении Положения об Управле-
нии Министерства юстиции Российской Феде-
рации по субъекту (субъектам) Российской Фе-
дерации и Перечня управлений Министерства 
юстиции Российской Федерации по субъектам 
Российской Федерации» Управление Мини-
стерства юстиции Российской Федерации по 
Ульяновской области (далее - Управление) осу-
ществляет государственную регистрацию уста-
вов муниципальных образований Ульяновской 
области и муниципальных правовых актов о вне-
сении в них изменений.

В 2014 году Управлением зарегистрированы 
4 устава муниципальных образований области и 
368 муниципальных правовых актов о внесении 
в них изменений.

Во 2 полугодии 2014 года Управлением 
решения об отказе в государственной реги-
страции уставов муниципальных образований 
Ульяновской области и (или) муниципальных 
правовых актов о внесении в них изменений не 
принимались. 

В целом в 2014 году в отношении 11 актов о 
внесении изменений в уставы муниципальных 
образований было принято решение об отказе 
в государственной регистрации в связи с выяв-
ленными противоречиями федеральному зако-
нодательству, коррупциогенными факторами, а 
также в связи с нарушением порядка принятия 
муниципальных правовых актов о внесении из-
менений в уставы муниципальных образований. 
В 2013 году отказано в государственной реги-
страции 1 устава муниципального образования 
и 19 муниципальных правовых актов о внесении 

изменений в уставы муниципальных образова-
ний. Соответственно, данный показатель за 2014 
год составил 55% по отношению к аналогичному 
показателю 2013 года, что отражает тенденцию 
снижения количества отказов в государственной 
регистрации, которая достигается благодаря ве-
дению Управлением разъяснительной работы на 
данном направлении деятельности.

Так, за 2014 год 169 проектов рассмотре-
ны рабочими группами по разработке проектов 
уставов муниципальных образований, муници-
пальных правовых актов о внесении изменений 
в уставы муниципальных образований (по всем 
высказаны замечания), в то время как за 2013 год 
лишь 78 проектов были рассмотрены указанны-
ми рабочими группами.

Разъяснительная работа была проведена 
также в рамках «Дней юстиции» в следующих 
муниципальных образованиях: 06.06.2014 - 
«Вешкаймский район» Ульяновской области, 
31.07.2014 - «Новоспасский район» Ульяновской 
области и 27.08.2014 - «Базарносызганский рай-
он» Ульяновской области. Практика проведе-
ния Дней юстиции в муниципальных районах 
области введена Управлением начиная с 2009 
года. В ходе проводимых в рамках «Дней юсти-
ции» совещаний представителям администраций 
района и поселений, входящих в состав соответ-
ствующего муниципального района, указывается 
на нарушения, допускаемые органами местного 
самоуправления в документах, представляемых 
на государственную регистрацию уставов му-
ниципальных образований и муниципальных 
правовых актов о внесении изменений в них. В 
этой связи даются необходимые рекомендации 
по отдельным вопросам, в частности, по оформ-

лению документов, представляемых на государ-
ственную регистрацию, разъясняется порядок 
вступления муниципальных правовых актов в 
силу, указывается на необходимость соблюде-
ния сроков опубликования в печатных средствах 
массовой информации уставов и муниципаль-
ных правовых актов о внесении изменений в них, 
обязательного проведения публичных слушаний 
в установленные сроки и др. 

За 2014 год Управлением рассмотрены также 
2 проекта уставов муниципальных образований 
и 87 проектов муниципальных правовых актов 
о внесении изменений в уставы муниципаль-
ных образований; при принятии 1 устава муни-
ципального образования и 78 муниципальных 
правовых актов о внесении изменений в уставы 
муниципальных образований области учтены за-
мечания Управления. 

В 2014 году принято 13 муниципальных 
правовых актов о внесении изменений в уставы 
муниципальных образований, направленных на 
приведение в соответствие с действующим за-
конодательством. По состоянию на 31.12.2014 
не приведенных в соответствие с федеральным 
законодательством после отказа в государствен-
ной регистрации уставов муниципальных об-
разований и муниципальных правовых актов о 
внесении в них изменений (далее также - устав и 
МПА) не имелось. 

Во исполнение поручения Миню-
ста России от 04.06.2013 № 17/48814-ЮЛ  
Управлением в январе и июне 2014 года прове-
дены анализы причин отказов в государствен-
ной регистрации уставов и МПА за 2 полугодие 
2013 года и 1 полугодие 2014 года. Указанные 
обзоры причин отказов в государственной ре-

гистрации направлены в Совет муниципальных 
образований Ульяновской области, размещены 
на официальном Интернет-сайте Управления и в 
средствах массовой информации, а также направ-
лены в адрес прокуратуры Ульяновской области 
в целях организации взаимодействия с прокура-
турой области по вопросам приведения уставов 
муниципальных образований в соответствие с 
законодательством. В марте 2014 года Совет му-
ниципальных образований Ульяновской области 
проинформировал Управление о том, что обзор 
причин отказов в государственной регистрации 
за 2 полугодие 2013 года доведен до сведения му-
ниципальных образований Ульяновской области 
соответствующим письмом, а также данная ин-
формация дополнительно доведена до сведения 
руководителей муниципальных образований об-
ласти в рамках Общего собрания Совета муни-
ципальных образований Ульяновской области, 
которое состоялось 17.03.2014.

При этом Управление не отмечает случаев 
злостного уклонения муниципальных образований 
Ульяновской области от приведения своих уставов 
в соответствие с федеральным законодательством, 
в связи с чем в 2014 году отсутствовала необходи-
мость направления соответствующей информации 
в органы прокуратуры и Совет муниципальных об-
разований Ульяновской области.

Начальник отдела по вопросам
нормативных правовых актов субъекта 

Российской Федерации и ведения
федерального регистра, ведения реестра 

муниципальных образований, 
регистрации и ведения уставов 

муниципальных образований   
О.В. Пименова
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Управление Минюста России по Ульяновской области информирует  
о работе по снижению количества отказов в государственной регистрации уставов муниципальных образований  
и муниципальных правовых актов о внесении в них изменений 
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ЛОМЫ-2015, ульяновский фестиваль 
авторской песни

Настал черед нашему фестивалю обзавестись зимней версией. Мы 
по вам соскучились! Надеемся, вы по нам тоже! По доброй традиции 
«зимников» в теплых концертных залах будем петь и слушать самых 
любимых авторов!

В программе гала-концерта (15 февраля, 14.00, БЗЛМ) выступле-
ния лауреатов межрегионального детского конкурса «Сверим наши 
песни» и членов жюри - приглашенных гостей: Алексея Иващенко, 
Дмитрия Бикчентаева, Алексея Аполинарова, Анатолия Киреева, 
Юрия Карпова, а также ульяновских исполнителей.

ПРИгЛАШАЕМ! Вход бесплатный по пригласительным,
тел. 41-35-71 (пригласительные также в кассе БЗЛМ).

ВАш ВыбОр

С 6
В областном Дворце творчества детей  
и молодёжи пройдёт увлекательная научно-популярная выставка 
«Прикоснись к науке» 

Все желающие, от школьника до ученого, смогут окунуться в мир современных научных исследо-
ваний. Яркая демонстрационная программа современных инноваций, собранная из многих городов 
России: Нижнего Новгорода, Москвы, Казани, Перми, Санкт-Петербурга, Ульяновска, познаватель-
ные экспонаты и неожиданные эксперименты не оставят равнодушными ни детей, ни взрослых.

Оксана МОисеева �

Для многих маленьких и не 
очень жителей областного цен-
тра это была первая возможность 
потрогать и погладить козленка, 
барашка или поросенка. Кстати, 
именно эти вполне привычные для 
деревенских жителей животные 
стали просто звездами в контакт-
ном зоопарке.

Их действительно, согласно на-
званию мероприятия, можно было 
потрогать, потискать и взять на 
руки. Правда, поросенок, которого 
дети тут же окрестили незатейли-
вым именем Рыжик, этим воль-
ностям активно сопротивлялся, 
норовя при каждом удобном случае 
по уши зарыться в тазик с кормом. 
А вот черно-белый пес Бимка (на 
фото справа) смотрел на каждого 
посетителя глазами кота из мульти-
ка про Шрека. С таким выражением 
лица (слово «морда» и даже «мор-
дочка» рука просто не поднимается 
написать!) он и нашел себе хозяина 
одним из первых. Дело в том, что 
контактный зоопарк, разместив-
шийся в одном из помещений стан-
ции юных натуралистов, соседство-
вал с вольерами, которые занимали 
подопечные Фонда имени Флора и 
Лавра и объединения «Кот и пес». 
Понравившихся животных посе-
тители мероприятия могли забрать 
с собой - все кошки и собаки, кото-
рых волонтеры организаций подо-
брали на улице, были пролечены и 
привиты. А потенциальных хозяев 
встречал у дверей еще один симпа-
тичный песик в красном шейном 
платке, на котором было написано 
«Ищу дом». Кстати, дом он себе 
в конце концов нашел - его увела 
светловолосая девочка лет десяти, 
предварительно сняв платок и ска-
зав, что теперь он не бездомный. А 
из семейства кошачьих большой 
популярностью пользовались особи 
с самым «диким» серо-полосатым 
окрасом - фелинологи утверждают, 

что из них получаются отменные 
мышеловки. Хотя люди, которые 
брали кошку или собаку, вряд ли 
думали о какой-то утилитарной 

пользе. Как сказал один из филосо-
фов, приобрести собаку - это един-
ственная возможность получить 
искреннюю любовь за деньги или 

без них. Ведь бывает так, что такая 
особь просто постучится лапой в 
вашу дверь, войдет и завладеет на-
всегда вашим сердцем. К кошкам, 
кстати, это тоже относится.

Кроме контактного зоопарка, 
посетители могли ознакомиться с 
обитателями зоосада экзотических 
животных. Ну, морскими свинками 
и трехцветными домашними кры-

сами нашу публику удивить труд-
но, а вот зверек  шиншилла вызвал 
большой интерес. Оно и понятно 
- этот представитель семейства 

грызунов является обладателем са-
мого дорогого меха в мире. Он во-
дится в предгорьях Анд, в Южной 
Америке. Шуба из шиншиллы, на 
которую, кстати, нужно около ста 
особей, в середине прошлого века 
оценивалась примерно как стои-
мость  ванны из золота. А вот тро-
гать шиншиллу, вопреки названию 
акции, специалисты не рекоменду-
ют: шиншилла - нервный зверек, 
и  драгоценный мех может испо-
ртиться от неаккуратного прикос-
новения. Шерсть шиншилл очень 
мягкая и густая, достигает в длину 
четырех сантиметров, причем из 
каждой волосяной луковицы рас-
тет около семидесяти пушинок.

Посетителям станции также 
выпала возможность прокатиться  
на собачьих упряжках. Молодые 
хаски исправно тянули ледянки, 
на которых захлебывался от сча-
стья очередной  ребенок. Более 
взрослые толпились возле аля-
скинского маламута Дейка. 

- Таких только три в области, - 
рассказывает его хозяин Михаил. 
- Весной будем ждать невесту - из 
Буинска приедет. Мы уже посмо-
трели - хорошая девочка.

Дейк, как и шиншиллы, был 
вне конкуренции. С ним фото-
графировались, как с эстрадной 
звездой. Хотя, если честно, между 
звездой и маламутом я выбрала бы 
Дейка…

Как аляскинский маламут  
переплюнул звезд эстрады

Трогательная суббота

Понравившихся животных посетители 
мероприятия могли забрать с собой - все кошки и 
собаки, которых волонтеры организаций подобрали 
на улице, были пролечены и привиты

4
                          февраль

В музее «Симбирское  купечество» -  открытие выставки   
«Флористика  на все вкусы»

В экспозицию вошли 23 работы из листьев, цветов и трав, созданные трудолюбием, талантом и 
добрым сердцем художниц-мастериц клуба «Искусство флористики». 

НАчАЛО В 16.00

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а

Дейк, как и шиншиллы, был вне конкуренции


	1
	2-3
	4-5
	6 -7
	8

